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График цикличности— закон 
работы шахты 

Решающая роль в борьбе за 
повышение темпов угледобычи, 
за перевыполнение плана 1954 
года принадлежит широкому 
внедрению цикличной организа-
ции труда как в очистных, так и 
в подготовительных забоях шахт. 
Четкая работа по графику цик-
личности дает возможность резко 
поднять уровень угледобы-
чи и подготовительных работ, 
вносит в организацию производст-
ва необходимый ритм и последо-
вательность, повышает ответст-
венность горняков за своевремен-
ное и качественное выполнение 
каждой трудовой операции, обес-
печивает более полное использо-
вание горной техники. 

Это подтверждается трудовыми 
успехами циклующихся участков 

5 и 1 на шахте Л1» 3, № 3 
—на шахте «Дальние горы», Л? I 
—на шахте «Тайбинская», № 7 
—на шахте № 4—6, которые не 
только значительно перевыполни-
ли план угледобычи за 5 ме-
сяцев текущего года, но и дали 
десятки тысяч рублей сверхплано-
вой экономии -за счет снижения 
себестоимости угля и повышения 
производительности труда. На 
этих участках нет ни одного ра-
бочего, не выполняющего ' норм 
выработки, они по сути дела яв-
ляются предприятиями коллектив-
ного стахановского труда. 

Однако надо признать, что на 
ряде шахт и в целом по тресту 
все еще неудовлетворительно за-
нимаются решением атой важней-
шей задачи, зачастую просто иг-
норируют цикличную организа-
цию производства, этот основной 
рычаг для подъема угледобычи и 
выполнения плана каждым участ-
ком, лавой, щитом. Об этом убе-
дительно свидетельствуют цифры 
и факты. Из 50 очистных забоев 
шахт треста «Кагановичуголь», 
переведенных в этом году на цик-
личную работу, выполнили план 
5-ти месяцев в среднем только 24 
забоя. Особенно плохо обстоит де-
ло в этом отношении на шахтах 
.V: 4—6, «Суртаиха» и «Дальние 
горы», где процент забоев, вы-
полнивших нормативы циклично-
сти, не превышает 40. 

Основные причины такого от-
ставания заключаются,во-первых, 
в том, что на ряде шахт стало 
правилом переводить на циклич-
ность первые попавшиеся забог, 
без достаточной подготовки, без 
необходимых горно-геологических 
и производственных условий, без 
обеспечения нормального провет-
ривания, лишь бы они считались 
цикличными, лишь бы формально 
был выполнен установленный 
план перевода забоев на циклич-
ную работу. 'Гак, например, полу-

чилось на шахте «Суртаиха, ру-
ководители которой давно уже 
объявили шахту предприятием 
сплошной цикличности, а факти-
чески это далеко не так. Ряд за-
боев вследствие их неподготовлен-
ности пришлось обратно перевести 
на обычную работу, да и большин-
ство переведенных в цикличные 
забои, как очистные, так и под-
готовительные, не выполняют ус-
тановленных нормативов. 

Далее, причины невыполнения 
нормативов цикличности кроются 
в аварийности щитов и лав, осо-
бенно на шахтах имени Вахруше-
ва, №№ 1—2 и о, в неукомплек-
тованности очистных бригад 
(шахты № 5 и «Тайбинская»), 
в частом нарушении правил тех-
ники безопасности (шахты име-
ни Вахрушева и «Тайбинская»), 
в перебоях со снабжением порож-
няком, лесом (шахты Л1М? 3, 
4—6, «Тайбинская»), в подработ-
ке вышележащих пластов (шахты 
№№ 1—6, 5, «Тайбинская»). А 
главное—на всех шахтах систе-
матически допускаются разрывы 
в очистном фронте. 

Руководители шахт мало что 
делают для форсирования темпов 
проходки горных р а б о т о к , со- ; 
вершение неудовлетворительно< 
организуют работу по графику! 
цикличности в подготовительных 
забоях. Только в мае по циклую-
щимся забоям шахт треста недо-
дано до плана около 600 погонных ; 
метров основных выработок. Ру-! 
ководители треста тт. Быстров и 
Кузьмин вопрос перспективы 
развития шахт часто решают с 
« п о т р е б и т е л ь с к и х ПОЗИЦИЙ», ЛИШЬ 
бы сегодня был выполнен план 
угледобычи. 

Для того, чтобы каждая шахта 
изо дня в день выполняла и пере-
выполняла государственный план, 
увеличивала темпы угледобычи и 
подготовительных работ, полнее 
использовала горную технику, 
улучшала качественные показа-
тели, необходимо, чтобы партий-
ные и профсоюзные организации, 
хозяйственные руководители по-
кончили с недооценкой роли цик-
личной организации производства, 
решительно устранили недостатки 
в работе циклующихся забоев. 
Следует постоянно разъяснять 
шахтерам всю важность этой пе-
редовой организации труда, вос-
питывать в них чувство уважения 
к графику цикличности,как основ-
ному закону производства, созда-
вать все условия для высокопро-
изводительной работы, разверты-
вать широкое социалистическое 
соревнование за выполнение и пе-
ревыполнение нормативов цик-
личности каждым циклующимся 
забоем. / 

20 июня трудящиеся Советско-
го Союза праздновали День Воз-
душного Флота. Главным событием 
праздника явился воздушный па-
рад на Тушинском аэродроме в 
Москве. Секторы зеленого поля 
аэродрома были заполнены сотня-
ми тысяч людей. 

На трибуне празднично укра-
шенного здания Центрального аэ-
роклуба. СССР ицени В. П. Чкало-
ва — товарищи Н. А. Булганин, 
К. Е. Ворошилов, Л. М. Каганович, 
Г. М. Маленков, А. И. Микоян, 
М. 3. Сабуров, Н. С. Хрущев, А. И. 
Кириченко, П. К. Пономаренко, 
Н. М. Шверник, П. Н. Поспелов, 
М. А. Суслов, маршалы Советско-
го Союза и маршалы авиации. Со-
бравшиеся на аэродроме тепло 
приветствуют руководителей пар-
тии и правительства. 

Воздушный парад начался в 12 
часов дня. Его открыли самолеты-
знаменосцы. На головной машине 
— знамя с портретами В. И. 
Ленина и И. В. Сталина. Другие 
самолеты пронесли знамена Воен-
но-Воздушных Сил, ДОСААФ, ше-
стнадцати союзных республик. 

Новые каналы в А р м е н и и 
Во многих районах Армении 

сооружаются новые оросительные 
системы. Усиленными темпами' 
строится Арзни-Шамирамскнй ка-
нал. После вступления этого ка-
нала в строй будет орошено око-
ло тринадцати тысяч гектаров. В 
республике сооружается четыр-
надцать водонасосных станций. 

Строительство новых ороситель-
ных. систем поашдаы: в ближай-
шие годы дополнительно оросить 
около пятидесяти тысяч гекта-
ров колхозных и совхозных зе-
мель. 

Семьдесят шесть летчиков крыль-
ями своих самолетов начертали в 
•небе слова, близкие и дорогие 
.сердцу каждого советского чело-
века, выражающие всенародную 
любовь к Коммунистической пар-
тии Советского Союза: 

«Слава КПСС» 

Первое отделение воздушного 
парада было посвящено показу до-
стижений летчиков, планеристов, 
авиамоделистов Добровольного об-
щества содействия армии, авиа-
ции и флоту. Рабочие, служащие, 
студенты, инженерно-технические 
работники, мастера спорта—чле-
ны ДОСААФ демонстрировали под-
линное искусство пилотирования. 

На смену самолетам пришли 
планеры. Внимание тысяч людей 
привлек краснокрылый планер, 
взлетевший с аэродрома при по-
мощи автостарта. Была и еще од-
на новинка — первый в мире 
планер с машущими крыльями. 

Впервые на празднике Дня Воз-
душного Флота СССР были пока-
заны радиоуправляемые авиамо-
дели. Они точно выполняли 

команду наземных коротковолно-
вых радиостанций. 

Олицетворением мощи боевой 
авиации явился пролет в парад-
ном строю реактивных бомбарди-
ровщиков. Волна за волной шли 
над полем девятки серебристых 
машин. Еще не успел затихнуть 
гул бомбардировщиков, а над по-
лем уже мчатся в безукоризнен-
ном строю колонны реактивных 
истребителей. 

Воздушно-десантное отделение 
открыли 36 мощных летательных 
аппаратов—вертолетов. С интере-
сом наблюдали москвичи, как эти 
машины производили посадку — 
опускались сверху вертикально. 
Едва вертолеты совершили посад-
ку, раскрылись их щирокие двер-
цы, из них выбежали солдаты, 
произведена выгрузка боевой тех-
ники. Вертолеты без разбега под-
нялись и покинули поле. 

Парад закончился воздушным 
десантом парашютистов. 

Парад в Тушино явился ярким 
смотром новых достижений Воз-
душного Флота Советского Союза 
—великой авиационной державы. 

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ Г0Р0ДСН0Г0 СОВЕТА 
25 июня 1954 года, в 4 часа дня, в клубе уголыциг.ов созывает-

ся очередная XVI сессия городского Совета. 
• Исполком городского Совета. 

Приспособление украинского комбайнера 
Завод «Ростсельмаш» присту- ровской МТС Днепропетровской 

пил к массовому производству области Ефимом Комианей-
цем. Комбайн с приспосоолени-

приспособления к зерновому ком- ^ В о ш а н е й ц а з а м е н и л н а у б о р к е 

байну «Сталинец-6», сконструи- к . у курузы 110 колхозников. 

Подземные поезда 
без кондукторов 

На шахте имени Кирова треста 
«Ленинуголь» (Ленинск-Кузнец-
кий) машинисты электровозов во-
дят подземные црезда без помощи 
кондукторов.Это стало возможным 
благодаря высокой технической 
оснащенности предприятия, по-
стоянной учебе кадров и, глав-
ное, благодаря образцовому состоя-
нию основных откаточных выра-
боток и путевого хозяйства. 

На шахте создан мощный 
электровозный парк. Все малопро-
изводительные электровозы заме-
нены мощными аккумуляторными 
машинами, позволившими почти 
вдвое поднять производительность 
откатки. В настоящее время но 
примеру горняков шахты имени 
Кирова подземные поезда без кон-
дукторов водят машинисты элек-
тровозов многих угольных пред-
приятий бассейна. 

СПЕКТАКЛИ МАЛОГО ТЕАТРА 
НА ЦЕЛИННЫХ ЗЕМЛЯХ 

ОРНОКОС В Сальской 

Кировская область. На реке 
Вятке идет сплав леса. На Ки-
ровском рейде Верхне-Вятской 
сплавной конторы успешно тру-
дится бригада А. М. Рыболовле-
ва, выполняющая нормы на 120 
—140 процентов. 

На снимке: • сплотка древеси-
ны. На переднем плане—брига-
дир А. М. Рыболов лев. 

Прессклише ТАСС. 

рованного комбайнерода Божеда- (ТАСС). 

В районах освоения целинных 
и залежных земель Казахстана с 
большим успехом проходят спек-
такли и концерты группы арти-
стов Московского Государствен-
ного Академического Малого те-
атра. 

Тысячи механизаторов и кол-
хозников, осваивающих целинные 
земли в Кокчетавской области, 
смотрели комедию А. Островского 
«На бойком месте», отрывки из 
пьес Б. Лавренева «За тех, кто в 
море», А. Корнейчука «В степях 
Украины». Состоялось несколько 
встреч артистов с участниками 
художественной самодеятельности. 

15 июня артисты Малого теат-
ра выехали в Кустанайскую об-
ласть, 

Водный путь Москва— 
Астрахань 

15 июня от северного речного 
иокзала столицы отошел пасса-
жирский пароход «Герцен».'Этим 
рейсом он открыл регулярное дви-
жение на линии Москва—Астра-
хань. 

Теперь Москва имеет прямое 
пассажирское сообщение но вод-
ным путям с городами Горький, 
Молотов, Уфа, Череповец, Астра-
хань, Ростов-на-Дону. 

ЗЕМЛЕРОЙНЫЕ МАШИНЫ 
СВЕРХ ПЛАНА 

Машиностроители старейшего 
на Урале Челябинского завода 
имени Колющенко досрочно вы-
полняют производственные зада-
ния. Сверх плана с завода отгру-
жено для народного хозяйства 
страны сотни бульдозеров, скре-^ 
перов, автогрейдеров и много за-
пасных частей для сельскохозяй-
ственных машин. В районы осво-
ения целинных и залежных зе-
мель отгружено несколько десят-
ков корчевателей. 

с т е п и 
В Сальской степи развернулась 

маегььая уборка трав урожай ко-
торых значительно выше, чен в 
прошлом году. Механизаторы 
крупнейшего в стране зерносов-
хоза «Гигант» за три дня скоси-
ли и сгребли сено с тысячи гекта-
ров. На косовице и скирдовании 
ручной труд заменен машинным. 

Успешно идет сенокос и на но-
тах конного завода имени. Буден-
ного — участника Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставки. 
Здесь уже скошены травы с 8-ми 
тысяч гектаров. 

На трассе новой 
обводнительной системы 
Засушливые степи Ставрополья 

покрываются густой сетью об-
воднительно-оросительных кана-
лов. Развернулись изыскатель-
ские работы на трассе новой оро-
сительной системы—канала Ку-
бань—Калаус. Это будет круп-
нейшая на Северном Кавказе вод-
ная система. Ее головное соору-
жение с земляной плотиной вы-
сотой до 30 метров будет ежегодно 
сбрасывать в магистральный ка-
нал через шлюз два миллиарда 
сто миллионов кубометров воды. 
Протяженность магистрального 
канала равняется тысяче кило-
метров, на несколько тысяч ки-
лометров .протянутся распредели-
тельные каналы. 

Новая система обводнит три мил-
лиона гектаров и оросит 220 ты-
сяч гектаров плодородной земли. 
На каналах будут построены гид-
роэлектростанции. 

37 тысяч сельских 
киноустановок 

Недавно закончился всесоюз-
ный фестиваль сельскохозяйст-
венных фильмов. За четыре ме-
сяца фильмы, пропагандирующие 
передовую агротехнику, посмот-
рели 28 миллионов сельских жи-
телей, между тем за весь прош-
лый год их видели 22 миллиона 
человек. 

Из 55 тысяч киноустановок, 
работающих в стране, свыше 37 
тысяч обслуживают село. В теку-
щем году в сельских местностях 
будет открыто три тысячи новых 
киноустановок. 

Особое внимание уделяется ки-
нообслуживанию районов освое-
ния целинных земель РСФСР и 
Казахстана. (ТАСС). 



В Б О Й З А У Г О Л Ь 

Партийная жизнь 

Результаты повседневной работы Прочная связь 

2 3 июня 1 9 5 4 г. № 7 5 ( 3 3 9 3 ) 

Закончились экзамены в двух- проводимых занятий, серьезно го-
годичной вечерней партийной 
школе. Слушатели этой школы 
изучали историю Коммунистиче-
ской партии, вопросы экономики 
социалистических предприятий, 
партийное и советское строитель-
ство, экономическую и политиче-
скую географию. 

Экзамены проходили в деловой 
обстановке, на высоком идейно-
политическом уровне. Они показа-
ли, что большинство слушателей 
сознательно работали над повыше 
нием своих знаний, над освоением 
основ марксистско-ленинской на 
уки. 

Слушатель школы, секретарь 
партийной организации строи-
тельного управления Л: 5 т. Дми-
триев рассказывал проверочной 
комиссии о решениях XI съез-
да партии. Из его выступле-
ния было видно, насколько глу-
боко т. Дмитриев знает эти исто-
рические документы. Рассказывая 
о задачах, выдвинутых В. И. 
Лениным о дисциплине в партии, 
о необходимости сохранения един-
ства ее рядов, т. Дмитриев умело 
привел пример из отчетного док-
лада Г. М Маленкова о том, что 
«Единство партийных рядов было, 
есть и будет основой крепости и 
непобедимости нашей партии». 

Секретарь партийной организа-
ции горфинотдела т. Гонтова рас-
сказала об историческом значении 
У Ш Чрезвычайного съезда Сове-
тов. На живых и ярких примерах 
она показала Советскую Консти-
туцию, как самую демократиче-
скую конституцию в мире, обес-
печивающую советским людям 
право на труд, на отдых, на обра-
зование и на материальное обес-
печение в старости. 

С чувством глубокого знания 
объясняли изученный материал 
слушатели школы т. Шифрина, 
Михеева, • Машкарев; Козлова, 
Парфенов, Степанов и многие 
другие. , 

Глубокие и прочные знания 
слушателей — результат их упор-
ной работы. Они не пропускали 

товились к ним. 

Наряду с положительными ус-
пехами в деятельности вечерней 
партийной школы следует отме-
тить и наличие серьезных недо-
статков. Слушатели тт. Тягунов, 
Смоляков слабо усвоили курс про-
граммы по истории партии. Они 
неуверенно освещали историче-
ские события, не смогли дать пра-
вильных и точных ответов на 
поставленные вопросы. На-
шлись и такие люди, как зав. 
горсобесом т. 

с массами 

К о м с о м о л ь ц ы , 
благоустроим родной город! 

Агитаторы партийной органи-
зации углемашзавода тт.Жученко, 
Андрюшкина, Стояновская и дру-
гие держат прочную связь с изби-
рателями. Они систематически 
посещают десятидворки, проводят 
политические информации, бесе-
ды на интересующие жителей 
темы и читки художественной 
литературы. 

Группа жителей улицы Добро 
любова часто встречаются с агита 

Баев и слушатель т.1 Т°Р°М т- Жученко. Кроме бесед на 
Семенов, которые из боязни пока 
зать свое незнание материалов 
программы вообще не явились на 
экзамены. Почему же эти два слу-
шателя не соизволили явиться на 
экзамены? Потому- что на протя-
жении двух лет они только чис-
лились слушателями школы, без 
уважительных причин пропуска-
ли занятия, а если и посещали их, 
то только для отвода глаз руко-
водителей своих партийных орга-
низаций. 

Фактов подобного рода могло 
бы не быть, если бы секретари 
партийных организаций глубже 
интересовались учебой каждого 
коммуниста, независимо от того, 
где они учатся. 

С 1-го июня начинается новый 
набор слушателей в вечернюю 
партийную школу. Она будет ра-
ботать по расширенной программе, 
с трехгодичным сроком обучения. 
Задача партийных организаций 
состоит в том, чтобы во-время 
помочь коммунистам правильно 
выбрать формы и методы учебы, 
выявить желающих повышать 
свои знания в вечерней партий-
ной школе и рекомендовать им 
поступить в нее. Необходимо до-
биться того, чтобы в эту школу 
шли те, кто стремится глубо-
ко изучить основы марксист-
ско-ленинской науки, стать еще 
более активным бойцом за по-
строение коммунизма. 

S. Иванов. 

политические темы, они с удов-
летворением остаются на читку 
отдельных отрывков из произведе-
ний советских писателей. Агита-
тор прочитала избирателям «Дни 
и ночи» К. Симонова, «Русский 
характер» А. Толстого. 

В данное время регулярно рабо-
тают на десятидворках 10 агита-
торов. Все они провели беседы о 
300-летии воссоединения Украи-
ны с Россией, о Женевском сове-
щании министров иностранных 
дел и на другие темы. 

Постоянная работа агитаторов 
на десятидворках позволяет тру-
дящимся быть в курсе междуна-
родных событий, знать об успехах 
нашего коммунистического строи-
тельства. 

В. Щукис, 
зав. агитпунктом. 

Благоустройство городов и j 
сел нашей Родины с каж-
дым годом приобретает все 
больший размах. Партия и 
правительство в своих поста-
новлениях указывают на 
важность благоустройства. 
Эти постановления говорят 
о б исключительной заботе 
о человеке, его материаль-
ном, культурном и бытовом 
благе. 

Сады и парки украшают 
местность, дополняют ее ар-
хитектурный ансамбль и оз-
доровляют воздух. 

Зеленые насаждения очи-
щают воздух от различных 
примесей: сажи, копоти, раз-
личных газов, вредных для 
здоровья человека. О загряз-! 
ценности городского воздуха! 
можно судить по снегу, кото-
рый зимой бывает покрыт са-
жей. 

Насаждения в значитель-
ной степени уменьшают силу 
ветра, а когда они бывают 

Сады, парки, кроме выше-
указанного значения, яв-
ляются исключительно в а ж ~ 
ным местом отдыха населе-
ния. 

Н о в нашем городе Кисе-
левске совсем нет ни одного 
сада. Территории шахтовых 
дворов почти все утопают i 
пыли и грязи. Нет места, где 
дети и трудящиеся города 
могли бы отдохнуть. 

Для успешного разреше-
ния вопроса озеленения на-
шего города необходимо 
взять инициативу горкому 
комсомола со всей массой 
комсомольцев. 

Комсомольцы — народ жи-
вой, молодой, сильный, спо-
собный показать пример в 
труде и преодолении трудно-
стей. Нужно организовать 
бригады энтузиастов по озе-
ленению нашего города, пре-
вращению его в город-сад. 
Комсомольцы должны выра-
стить в нашем городе сад, 

АГИТАТОРЫ РАЗЪЯСНЯЮТ 
РЕШЕНИЯ XI СЪЕЗДА 

ПРОФСОЮЗОВ 

Состоялся очередной семинар 
агитаторов партийной организа-
ции госмашзавода. Участники се-
минара прослушали инструктив-
ный доклад заместителя секрета-
ря партбюро т. Гога о задачах 
агитаторов в пропаганде реше-
ний XI Всесоюзного съезда проф-
союзов. 

В заключение семинара агита-
торам была дана тематика бесед, 
с которыми они должны высту-
пить перед машиностроителями. 

Л. Ануфриева. 

совсем сводят его на нет, по-
этому в садах и парках всег-
да значительно тише, чем на 
открытых площадях и ули-
цах. 

Зелень деревьев и кустар-
ников, а также травяной пок-
ров, наподобие ковра в ком-
натах, поглощают звуки, чем 
уменьшают вредное влияние 
шума на нервную систему че-
ловека. 

т5г 

УЧЕБА НИЗОВОГО ПРОФСОЮЗНОГО А К Т И В А 
Начали работу краткосрочные 

курсы низового профсоюзного ак-
тива на шахте № 3. Обществен-
ные инспекторы по охране труда 
и технике безопасности, страхо-
вые делегаты, профгруппоргани-
заторы смен будут изучать реше-

ния XI съезда профсоюзов СССР, 
прослушают цикл лекций о по-
становке политико-массовой и ор-
ганизационной работы профсою-
зов. 

Первые занятия были посвяще-

Неотложные требования 
коммунистов 

А. ДМИТРИЕВ, 

секретарь партбюро "строительного управления № 5 

Коммунисты партийной орга-
низации строительного управле-
ния № 5 обсудили итоги пятой 
областной партийной конферен-
ции. Все недостатки, отмеченные 
в решении конференции по вопро-
су строительства, мы признали 
своими, собственными недостат-
ками. 

Такой вывод был не случай-
ным. Наше предприятие работает 
из рук вон плохо. Производствен-
ное задание за пять месяцев 1954 
года выполнено только на 71 про-
цент. Особенно плохо шли наши 
дела в мае. Месячный план вы-
полнен на 67 процентов. А по 
производству горных работ — на 
32. Допущено удорожание строи-
тельства. За пять месяцев мы пе-
рерасходовали государственных 
средств значительно больше, чем 
за весь 1953 год. 

Нужно критически проанализи-
ровать причины плохой работы, 
требовали коммунисты, наметить 
пути улучшения всей производ-
ственной деятельности. 

Партийное бюро занялось реа-
лизацией этих мероприятий. Было 
решено подготовить вопрос о со-
стоянии и мерах улучшения ра-
боты управления и поставить его 
на обсуждение открытого пар-
тийного собрания. Коммунисты 
рекомендовали пригласить на это 
собрание управляющего трестом 
«Кагановичуголь» т. Быстрова 
или его заместителя т. Федько. 

В подготовке к обсуждению во-
проса принимали участие рядовые 
коммунисты. Они вскрыли целый 
ряд причин, которые являются 
барьером в нашей работе. 

Такое собрание состоялось. Уча- j 
стники его с особым вниманием 

ны изучению содержания работы 
общественного инспектора охраны 
груда и советскому трудовому за-
конодательству. Эти лекции про-
слушало более 50 профсоюзных 
активистов. 

прослушали доклад т. Нефедьева 
Члены партии и беспартийные ин-
женеры и техники хотели услы-
шать из уст начальника строи-
тельного управления главнее — 
что же мешает в работе? Может 
ли коллектив рабочих, инженеров 
и техников нашего предприятия 
выполнять производственное за-
дание? 

Докладчик говорил о причинах 
плохой работы. Он указывал на 
факты слабой трудовой дисципли-
ны, на неудовлетворительное ис-
пользование механизмов, на низ-
кое качество производимых работ, 
на формализм в социалистическом 
соревновании. Все это безусловно 
является причиной невыполне-
ния плана. Но коммунисты знают 
и о других причинах, почему мы 
не выполняем план строительства 
жилых домов и социально-куль 
турных объектов. Пользуясь при-
сутствием на собрании зам. уп-
равляющего трестом т. Федько, 
каждый член КПСС и беспартий-
ный актив стремился к тому, что-
бы высказать свои неотложные 
требования. 

посажены в больших массах, превратить шахтовые дворы 
в сады, где рабочие могли бы 
проводить с пользой для сво-
его здоровья свободное вре-
мя. 

Итак, товарищи комсо-
мольцы, молодые друзья, 
будьте инициаторами в бла-
городном деле по озеленению 
нашего города! 

Н. Иванченкова, 
депутат Верховного Совета 

СССР. 

# -к 
I Мы имеем возможность постро-
I ить парк культуры и отдыха в 

районе совхоза «Суртаиха». Сле-
дует только благоустроить бе-
резовую рощу, соорудить хорошую 
плотину, построить эстрады и 
т.н.,и мы будем иметь замечатель-
ный парк культуры и отдыха. И 
все это можно сделать почти без 
капитальных затрат. Требуется 
только настоящая комсомольская 
инициатива в этом большом деле. 
Объявим строительство парка 
культуры и отдыха народной 
стройкой! Озеленим наш город. 
Сделаем его цветущим садом! 

ОТ РЕДАКЦИИ 
Депутат '^тЗерховного Совета 

СССР Н. А. Иванченкова поднима-
ет жизненно важный, имеющий 
исключительное значение для 
трудящихся нашего рудника во-
прос о благоустройстве родного 
города. 

Редакция газеты «В бой за 
уголь» обращается ко всем секре-
тарям комсомольских организаций 
с просьбой широко обсудить 
письмо тов. Иванченковой, наме-
тить практические мероприятия 
по благоустройству города и ак-
тивно включиться в эту работу. 

Обсуждение доклада т. Нефедь-
ева проходило под знаком прин-
ципиально выдержанной критики 
и самокритики, при небывалой ак-
тивности присутствующих. Же-
лающих выступить по докладу 
оказалось 18 человек. 

— Докладчик не рассказал о 
главном препятствии в нашей ра-
боте,— говорили плотники тт. 
Шайхутдинов, Клименко, десят-
ники тт. Минько, Слободчиков и 
другие,— о том, как обеспечивают 
нас строительными материалами, 
проектно-сметной документацией. 
А ведь все это обязан делать за-
меститель управляющего трестом 
т. Федько. От того, как он побе-
спокоится снабдить нас, и зависит 
успех в работе. 

— Мы каждый день перебрасы-
ваем рабочих с участка на уча-
сток,— говорил т. Клименко,— и 
только потому, что нет строитель-
ных материалов. 

Выступающие справедливо го-
ворили о том, что отдел капиталь-
ного строительства треста не обес-
печивает управление землеройны-
ми механизмами, автокранами. В 

силу отсутствия этих механизмов 
все трудоемкие работы приходит-
ся выполнять вручную. 

—Руководители треста совер-
шенно не интересуются работой 
строительного управления,—гово-
рил т. Шкуратский.—Как выпол-
няется план жилищного строитель 
ства, что нужно для обеспечения 
выполнения этого плана — они 
не думают. Управляющий трестом 
т. Быстров и главный инженер 
т. Кузьмин занимаются только до-
бычей угля, а о строительстве 
жилищ не заботятся. 

Все 13 выступающих призна-
ли, что главной причиной плохой 
работы строительного управления 
является отсутствие индустриаль-
ной базы, крайне плохое снабже-
ние строительными материалами. 

— Как можно вести работы по 
строительству того или другого 
объекта, — говорил начальник 
производственного отдела т. Томи-
лович,—когда нет на это проект-
но-сметной документации. 
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Рабочая молодежь получила 
аттестаты зрелости 

Закончился 1953—54-й учеб-
ный год. В школе рабочей молоде-
жи № 1, где директором т. Мухи-
на, как и в других школах города, 
пришли к концу выпускные экза-
мены. Подведены итоги плодотвор-
ной работы учащихся. 

Успешное проведение экзаменов 
явилось результатом упорного 
труда как учащихся, так и учи-
телей школы на протяжении всей 
зимы. Чтобы поднять успевае-
мость в классах, учителя не огра-
ничивались только изучением го-
довой программы. Большое внима-
ние уделялось работе с родителя-
ми, тесной связи с шефствующими 
организациями и предприятиями, 
где работают учащиеся старших 
классов. Навстречу школе шли 
партийные и комсомольские орга-
низации. Администрация госмапг-
завода предоставляла школе свою 
химлабораторию, где проводились 
практические занятия по химии. 
В физкабинете школы учащиеся 
обогащали свои знания по физи-
ке. 

В результате кропотливой рабо-
ты преподавательского состава и 
огромного стремления к учебе мо-
лодежи успеваемость но всем 
предметам К началу экзаменов 
значительно возросла по сравне-
нию с первой четвертью. Намно-
го уменьшился, в сравнении с 
прошлым учебным годом, отсев 
учащихся. На 50 процентов воз-
росло число отличников. Только 
по 7-м классам 12 учеников сда-
ли экзамены на круглые «пятер-
ки». Среди них—токарь госмаш-
завода т. Волик, санитарка поли-
клиники № 2 т. Каширина, ра-
ботница сберкассы т. Краева, мо-
тористки шахты «Суртаиха» тт. 
Носырева, Смолянская и др. 

В начале учебного года в 10-й 
класс поступило 54 человека. Уже 
ко второй четверти это число зна-
чительно увеличилось. Успешно 
сдали экзамены и получили 
аттестаты зрелости 63 чело-
века, т. е. на 25 человек 
больше прошлого года. 18 из1 

них получили только хо-
рошие и отличные оценки. Среди 
них можно назвать фамилии тт. 
Каменской — экономиста - инст-
руктора госмашзавода, Сухаревой 
— хронометражиста шахты 
№ 1—2, Леушкиной—секретаря 
школы и других. В целом по шко-
ле закончили годовую программу 
и сдали экзамены 305 человек. 

Коммунисты самокритично го-
ворили и о тех недостатках, кото-
рые имеют место в нашей работе. 
Все они порождаются из-за отсут-
ствия строительных материалов, 
средств для транспортировки ма-
териалов, которыми обеспечивает 
нас трест «Кагановичуголь». Ком-
мунисты высказали неотложные 
требования, без выполнения кото-
рых со стороны треста нельзя 
ожидать серьезного улучшения в 
производственной деятельности 
управления. 

На собрании выступил и зам. 
управляющего трестом т. Федь-
ко. Но коммунисты поняли, что 
т. Федько намерен и впредь про-
должать руководить и снабжать 
строительство теми же методами. 
Это видно из того, что он видит 
все причины невыполнения пла-
на независимыми от треста, хотя 
ни одного довода, подтверждающе-
го эту мысль, т. Федько не при-
вел. Только этим и объясняется 
тот факт, что в постановлении 
собрания коммунисты потребова-
ли записать пункт, который гла-

Следует отметить добросовест-
ную работу учительницы школы 
т. Колачевской (4-й класс), пре-
подавателя литературы т. Бобров-
ской (5—7 классы), математика 
т. Митяшина, историка т. По-
следова и химика т. Мохначевой 
(10-й класс), которые отдавали 
все своп силы и знания воспита-
нию мододежи, оказывали прак-
тическую помощь тем, кому труд-
но давалась учеба. 

Получая аттестат зрелости на 
выпускном вечере, выпускник 
10-го класса т. Цыганков—секре-
тарь партбюро Тайбинского строй-
управления с волнением сказал: 

— 20 лет прошло с тех пор, 
как я закончил 9-й класс. Но в 
наш светлый век никогда не 
поздно учиться. Преподаватели 
оказали мне большую практиче-
скую помощь, дали знания. И вот 
у меня в руках аттестат зрелости 
—путевка в жизнь! Спасибо пар-
тии и правительству за неустан-
ную заботу о советских людях. 
Буду учиться и дальше, чтобы 
быть еще полезнее для Родины. 

Такую же благодарность пар-
тии и правительству, всему пре-
по/фвательскому составу выража-
ли словами, а иногда и растроган-
ным молчанием, все, кто полу-
чал в этот вечер на руки голу-
бой гербовый лист бумаги—атте-
стат. 

Однако нельзя сказать, что во 
всех школах рабочей молодежи 
все обстоит благополучно. В шко-
ле № 4, например, где директором 
т. Аббакумова, недостаточно была 
поставлена борьба за высокую ус-
певаемость каждого ученика. Ма-
ло уделялось римания в. классах 
отстающим ученикам. Не удиви-
тельно поэтому, что даже в 7-х 
классах не оказалось круглых от-
личников. Эта же причина послу-
жила тому, что из ЗОЙ человек, 
поступивших в школу осенью, за-
кончили учебный год только 182. 

Сейчас перед учителями вечер-
них школ стоит не менее важная 
задача—хорошо подготовиться к 
новому учебному году, привить 
любовь рабочей молодежи к уче-
бе, дать ей полноценные общеоб-
разовательные знания. 

И. Агапитов. 

сит: «Просить ГК КПСС воздейст-
вовать на трест «Каганович-
уголь», обязать его ежемесячно 
обеспечивать строительное управ-
ление необходимым количеством 
гравия, речного песка и другими 
строительными материалами и 
проектно-сметной документаци-
ей». 

Коммунисты хорошо сознают 
долг партийной ответственности 
за выполнение государственного 
плана строительства. По обсуж-
даемому вопросу они приняли ре-
шение, направленное на улучше-
ние политической агитации, на 
широкое развертывание действен-
ного социалистического соревно-
вания. Каждый член КПСС стре-
мится к выполнению государст-
венного плана и своих -социали-
стических обязательств. 

Необходимо добиться того, что-
бы все неотложные требования 
коммунистов, высказанные на соб-
рании, были претворены в жизнь. 
От этого зависит успешное реше-
ние главной задачи — выполне-
ние государственого плана и сни-
жение стоимости строительных 
работ. 

Нормальное проветривание выработок—залог повышения 
темпов подготовительных и очистных работ 

Анализируя работу подготови-
тельных забоев основного направ-
ления за прошедшие 5 месяцев, 
видно, что план прохождения вы-
работок в целом по тресту не вы-
полнен на 1446 погонных мет-
ров. Одной из основных причин 
такой низкой работы является 
несвоевременное обеспечение за-
боев нормальным проветривани-
ем. 

Можно привести ряд примеров, 
когда забои на некоторых шах-
тах переводились на цикличную 
организацию труда не обеспечен-
ные хорошей вентиляцией. К та-
ким относится прежде всего шах-
та имени Вахрушева (и. о. глав-
ного инженера т. Миронов), где 
в марте месяце забои основного 
и вентиляционного штреков по 
пласту «Горелому» были остав-
лены горнотехнической инспек-
цией из-за того, что исходящая 
струя выходила на контактный 
провод, в результате чего забои 
простояли 42 дня, недодав 229 
погонных метров уходов вырабо-
ток до месячного плана. В апре-
ле забой кваршлага № 3, переве-
денный на цикличную организа-
цию труда, совершенно не рабо-
тал, так как не была своевремен-
но пройдена и оборудована вен-
тиляционная печь. По этой же 
причине в этом месяце простоял 
цикличный забой основного штре-
ка по пласту «Горелому» до 7-го 
числа. На шахте № 3 (главный 
инженер т. Тальдрик) цикличный 
забой основного штрека пласта 
4-го «Внутреннего» в апреле не 
работал до 7-го числа, потому 
что не была своевременно прой-
дена вентиляционная скважина. 
На шахте X: 4 — 6 (главный ин-
женер т. Блюменфельд) в январе 
забой основного штрека, пласта 
«Горелого» простоял до 5-го чис-
ла, в феврале—с 9 по 17.В апреле 
забой основного штрека но пласту 
«Двойному» не работал две дека-
ды и, вследствие этого, простоял 
забой вентиляционного квершла-
га. Все эти забои простаивали из-
за необеспеченности их нормаль-
ным проветриванием. Только по 
этим забоям недодано до плана! 

250 погонных метров выработок. 
Такое же положение с проветри-
ванием забоев и на шахтах 
№№ 5, 7-а и «Тайбинская». 

Имеются случаи, когда на шах-
тах основные штреки проходятся 
с большим отставанием 1-го 
параллельного штрека, служаще-
го для исходящей струи при про-
ветривании выработок за счет 
общешахтной депрессии. В част-
ности, по этой причине в мае на 
шахте № 7-6 (начальник т. Ков-
жун) забой основного штрека 
пласта 4-го «Внутреннего» про-
стоял до 12 числа из-за необес-
печенности забоев нормальным 
проветриванием. Только несколь-
кими забоями этих шахт недода-
но до плана за 5 месяцев 900 по-
гонных метров выработок. 

Все эти факты свидетельствуют 
о том, что руководители шахт еще 
неразумно решают вопрос плани-
рования и перевода подготовитель-
ных забоев на цикличную орга-
низацию труда, не учитывают 
основного фактора повышения 
производительности забоев—хоро-
шего проветривания. 

Нетерпимо в настоящее время 
сложившееся положение с выпол-
нением плана по прохождению 
выработок основного направле-
ния. Нужно в кратчайший срок 
коренным образом изменить рабо-
ту в этом направлении, особенно 
структуру планирования, то есть 
планировать забои в соответствии 
с годовыми и квартальными гра-
фиками и в полной мере обеспечи-
вать их всем необходимым для 
нормальной работы. 

Особое внимание должно быть 
обращено на обеспечение нормаль-
ного проветривания подготови-
тельных и очистных забоев. Для 
этого необходимо йвоевременно 
проходить вентиляционные сква-
жины, проходить параллельные 
штреки одновременно с проходкой 
основных штреков. Отказаться 
от применения в основных штре-
ках установки вентиляторов ча-
стичного проветривания, как се-
бя не оправдывающих, вызываю-
щих дополнительные расходы, и 
перейти на проветривание основ-

а 

ных выработок за счет общешахт-
ной депрессии, как наиболее на-
дежной. Оставляя такие вентиля-
торы для проветривания только 
лишь квершлагов, надо заботиться 
о том, чтобы вентиляционные 
трубы были всегда исправны и 
своевременно наращиваемы, что-
бы утечки воздуха в них были 
минимальными, чтобы не было 
такого положения, какое было на 
шахте имени Вахрушева, когда 
во всас вентилятора подготовитель 
ного забоя поступает в минуту 
200i и более кубометров воздуха, 
а подходит к груди забоя всего 
лишь 6—10 кубометров. Во из-
бежание непроизводительные уте-
чек воздуха яадо также своевре-
менно перекрывать перемычками 
ранее пройденные печи, оставляя 
не более двух (одну—ходовую и 
вторую—углеспускную). 

Начальники участков вентиля-
ции шахт обязаны не только 
полностью обеспечивать поступле-
ние в шахту достаточного коли-
чества свежего воздуха, но и пра-
вильно распределять воздушную 
струю по горным выработкам. 

Всё сказанное выше является 
прописной истиной и для на-
чальников вентиляционных уча-
стков, и для инженерно-техниче-
скОго руководства шахт. Но, к со-
жалению, они зачастую не испол-
няются. Отсюда н ненормальности 
в обеспечении хорошего провет-
ривания очистных и подготови-
тельных забоев. 

Задача заключается в том, 
чтобы в кратчайший срок обеспе-
чить нормальное проветривание 
очистных и подготовительных за-
боев, осуществлять его во всей 
полноте и со стороны работников 
вентиляции, и со стороны надзора 
участков. Партийные и профсо-
юзные организации призваны 
жестко контролировать исполне-
ние правил технической эксплуа-
тации в этом отношении. В этом 
залог скоростного прохождения 
подготовительных выработок и 
повышения темпов угледобычи. 

Б. Вержбицкий, 
старший инженер технического 
отдела треста «Кагановичуголь». 

Письма в редакцию 

Больше организованности 
в спортивной работе 

Спортивное лето уже давно на-
чалось. Молодежь города мечтала 
за время сезона повысить свое 
спортивное мастерство, но, к со-
жалению, еще многие Физкуль-
турные коллективы возможностей 
для этого не получили. 

Стадион сиортобщества «Шах-
тер», являясь центральным мес-
том спортивной жизни города, 
был открыт с большим опоздани-
ем и не полностью оборудован. 
Спортивные площадки запущены, 
беговая дорожка зарастает тра-
вой, парашютная вышка стоит 
в бездействии уже несколько лет. 
Многие секторы по различным ви-
дам спорта также все еще не обо-
оудованы. Совсем недавно закон-
чились работы по оборудованию 
зала для борцов. 

Председатель городского Совета 
ДСО «Шахтер» т. Шаповалов ма-
ло уделяет внимания оборудова-
нию стадиона. Не заботятся ру-
ководители спортивных организа-
ций о подготовке и подборе тре-
нерского состава и судей по раз-
личным видам спорта. 

Бывают случаи, когда судьи 
приходят на соревнования непод-
готовленными. Так, например, 
плохо был подготовлен судейский 
аппарат в день проведения первой 
летней спартакиады. Многие 

судьи даже не оыли ознакомлены 
с положением соревнований, уча-
стники же спартакиады не знали 
элементарных правил поведения. 

Отсутствие четкого планирова-
ния . в проведении спортивных 
мероприятий часто приводит к 
срыву их. 12 июня были запла-
нированы соревнования по лег-
кой атлетике и футболу. Соревно-
вания по футболу были сорваны, 
а соревнования по легкой атлети-
ке начались на полтора часа позд-
нее. 

Но положению соревнования 
должны были продолжиться еще 
13 июня с 6 часов вечера. Но 
главный судья т. Таймурзин по 
своему усмотрению назначил их 
с 12 часов. В результате многие 
коллективы придти не смогли, в 
том числе команда шахты Л'г 3. 

Руководителям, городских спор-
тивных организаций необходимо 
перестроить свою работу. И здесь, 
как и в любом деле, требуется ор-
ганизованность и четкость. Толь-
ко при этом условии можно до-
биться успеха. 

Л. Альков, 
физрук шахты 3. 

А. Носков, 
секретарь комсомольской 

организации. 

Не заботятся о досуге 
трудящихся 

Коллектив пожарной охраны 
лишен возможности весело и куль-
турно провести свой досуг. Имею-
щийся красный уголок занят под 
жилье. Музыкальные инструмен-
ты, настольные игры находятся 
в караульном помещении и лежат 
в бездействии. 

Около здания имеется неплохая 
площадка. Еще весной хотели ее 
оборудовать для спортивных заня-
тий, но потом этот участок отвели 
под огород. 

Где провести свободное время? 
На этот вопрос председатель мест-
кома т. Сечин не стремится отве-
тить. Организацию досуга трудя-
щихся председатель месткома не 
считает своей обязанностью. 

К. Погодин. 

Надо установить 
транспортер 

На строительстве пожарного 
депо стоит растворомешалка. Что-
бы подать в нее песок, подвезен-
ный автомашиной, надо его триж-
ды перекинуть лопатами. На этой 
непроизводительной ручной рабо-
те занято трое рабочих, и строй-
управление № 5 на каждом кубо-
метре песка несет 3 рубля 68 
копеек убытка. 

Чего бы проще установить 
транспортер для подачи песка. 

А. Петров. 
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В странах народной демократии 

Профсоюзы Китайской Народной Республики проявляют 
большую заботу о здоровье и отдыхе трудящихся. 

На «дагаке: в санатории профсоюза почтово-телеграфных 
работников. 

Фото агентства Синьхуа. 
* • Ъ 

Великое событие в жизни китайского 
народа 

Решение Центрального Народного Правительственного 
Совета Китайской Народной Республики 

ПЕКИН. Агентство Синьхуа пе-
редает: 

Центральный Народный Прави-
тельственный Совет опубликовал 
резолюцию, принятую на 30-ом 
заседании совета 14 июня 1954 
года. В резолюции говорится: 

1) Центральный Народный 
Правительственный Совет едино-
гласно принял «Проект консти-
туции Китайской Народной Рес-
публики», разработанный комис-
сией по выработке конституции 
Китайской Народной Республи-
ки, и принял решение опублико-
вать его. 

2) Местные народные прави-
тельства всех ступеней по всему 
Китаю должны безотлагательно 

организовать обсуждение проек-
та конституции, широко распрост-
ранить его среди населения и до-
биться того, чтобы народ актив-
но вносил предложения, направ-
ленные на улучшение проекта 
конституции. 

3) Комиссия по выработке кон-
ституции Китайской Народной 
Республики должна продолжать 
свою работу, собирать предложе-
ния и изучать их. Она закончит 
исправление проекта конституции 
до первой сессии Всекитайского 
собрания народных представите-
лей первого созыва и представит 
этому собранию доклад по вопро-
су о проекте конституции. 

Всенародное обсуждение проекта 
конституции в Китайской 

Народной Республике 
ПЕКИН. Опубликованный 15 

июня проект конституции КНР 
был радостно встречен трудящи-
мися, которые повсеместно выра-
жают свое удовлетворение и при-
знательность Коммунистической 
партии и народному правительст-
ву. На предприятиях и в учреж-
дениях Пекина, Шанхая, Мукдена, 
Тяньцзиня, Сиани, Ухани и дру-
гих городов, а также в сельских 
местностях были проведены ми-
тинги и массовые читки проекта 
конституции КНР. Повсеместно 
население обсуждает и одобряет 
этот проект. 

Газеты публикуют выступления 
передовиков производства на ми-
тингах и собраниях, посвященных 
обсуждению проекта конституции. 

Ряд общественных организаций, 
в том числе Всекитайская федера-
ция профсоюзов, Всекитайская де-
мократическая федерация жен-
щин, Центральный комитет Ново-
Демократического союза молоде-
жи и другие обратились к своим 
членам с призывом повсеместно 
организовать обсуждение проек-
та конституции. 

ШАНХАЙ.. Население Шанхая с 
глубоким интересом изучает про-
ект конституции Китайской 
Народной Республики. Статьи и 
заявления, опубликованные сегод-
ня печатью, показывают, с каким 
огромным удовлетворением и ра-
достью встретил китайский народ 
конституцию своего государства, 
расценивая ее как акт великого 

исторического значения в жизни 
китайской нации. 

Газета «Цзефанжибао» публи-
кует заявления представителей 
крупнейших общественных орга-
низаций города. 

«Проектом конституции, — г о -
ворится в заявлении представите-
ля Всекитайской демократической 
федерации женщин,— впервые в 
истории Китая женщины уравни-
ваются в правах с мужчинами в 
политической, экономической, 
культурной и других областях об-
щественной жизни. Теперь мы, 
женщины, еще глубже осознаем, 
что мы также являемся хозяевами 
страны и еще активнее будем уча-
ствовать в управлении государ-
ством». 

В заявлении представителя 
I Крестьянского союза окрестных 
районов Шанхая говорится: «Каж-
дая фраза и буква проекта кон-
ституции КНР отвечает интересам 
китайского народа. Конституция 
поможет нам создать счастливое 
процветающее социалистическое 
общество». 

Известный китайский артист 
Мэй Лань-фан пишет на 
страницах газеты «Вэньхуэйбао»: 
«Я испытываю глубокую радость 
по случаю опубликования проекта 
конституции КНР. Это великое со-
бытие в политической жизни на-
шего народа. Конституция сим-
волизирует собой великое едине-
ние и сплочение всего китайского 
общества, она говорит о мощи ки-
тайского народа». (ТАСС). 

в В е л и к и й 
Н а р о д н ы й Х у р а л М о н г о л ь с к о й 

Н а р о д н о й Р е с п у б л и к и 
Центральная избирательная 

комиссия по выборам в Великий 
Народный Хурал Монгольской На-
родной Республики подвела пред-
варительные итоги выборов, про-
исходивших 13 июня. В выборах 
депутатов Великого Народного Ху-
пала. МНР приняло участие 
494.773 избирателя, что состав-
ляет 99,95 процента от общего 
числа избирателей. За кандидатов 
народного блока голосовало 99,89 
процента избирателей, приняв-
ших участие в голосовании. 

В СТРАНАХ КАПИТАЛА 

РОСТ ЗАБАСТОВОЧНОГО ДВИЖЕНИЯ 

СЕССИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО 

СОБРАНИЯ ВЕНГРИИ 

15 июня открылась сессия Го-
сударственного собрания Венгер-
ской Народной Республики. 

Сессия обсудит вопросы об ис-
полнении государственного бюд-
жета 1953 года и утверждении 
бюджета на 1954 год, об измене-
нии закона о гражданском судо-
производстве. Будут обсуждены 
также вопрос об изменении зако-
на об уголовном судопроизводстве 
и законопроект об учреждении 
министерства внутренней тор 
говли и министерства внешней 
торговли. 

ИТАЛИЯ 
По всей Италии трудящиеся 

промышленности проводят заба-
стовки и демонстрации в знак 
протеста против «мошенническо-
го соглашения», заключенного 
конфедерацией промышленников 
с раскольническими профсоюзны-
ми центрами о ничтожном повы-
шении заработной платы для тру-
дящихся промышленности. 

Забастовки были объявлены 
металлургами и металлистами 
Турина и Флоренции, шахтерами 
ртутных рудников компании 
«Монте амиата» (провинция Си-
ена), трудящимися промышлен-
ных предприятий Неаполя и 
текстильного предприятия компа-
нии «Кантони Коте» в Лукка. 12 
июня всеобщую забастовку объя-
вили 600 тысяч трудящихся про-
мышленности и городского транс-
порта Милана. Забастовка продол-

ознаменовалась сплоченностью 
рабочих. 

НОРВЕГИЯ 
На днях состоялось собрание 

рабочих норвежского предприятия 
«Тори Брюг», бастующих около 4 
месяцев в знак протеста против 
незаконного увольнения председа-
теля профсоюзной организации 
этого предприятия Мартинсена 

На собрании было принято ре-
шение продолжать забастовку, 
несмотря на предложение правого 
профсоюзного руководства немед-
ленно возвратиться на работу. 

ЯПОНИЯ 
Профсоюз рабочих рудника 

«Асио» компании «Фурукава»" 
потребовал увеличения заработ-
ной платы. Ввиду отказа админи-
страции компании удовлетворить 
требования рабочих профсоюз 
решил в знак протеста объявить 

Пленум центрального совета 
профсоюзов Албании 

В Тиране состоялся 5 -й пленум 
центрального совета профсоюзов 
Албании.- Пленум обсудил и при-
нял решения по докладу секрета 
ря центрального совета Тьимо 
Коцани о задачах профсоюзов в де 
ле увеличения производства то 
варов широкого потребления и оо 
улучшении работы профсоюзных 
организаций МТС и государст-
венных сельских хозяйств. 

Произведения 
Я. П. Чехова в Румынии 

За годы народной власти в Ру-
мынии произведения великого 
русского писателя А. П. Чехова 
получили широкое распростране-
ние. 

В связи с 50-летием со дня 
смерти А. П. Чехова будут выпу-
щены в свет новые издания про-
изведений писателя. Государст-
венное издательство художествен-
ной литературы готовит юбилей-
ное издание сборника пьес А. П. 
Чехова. В издании «Картя Руса» 
к юбилейной дате выйдет в свет 
первый том сочинений писателя, 
ряд его рассказов, монография В. 
Ермилова о Чехове. Отдельным из-
данием выйдет переписка Горько-
го с Чеховым. 

(ТАСС). 

жалась ® течение одного дня Ч Щ 7 июня 48-часовую забастовку. 

Новые миллионы долларов на шпионаж 
Как видно из сообщений печа-, 100 млн. долларов на расширение 

тп, американские власти обрати- подрывных «операций» против 
яись к конгрессу США с просьбой j СССР и стран народной демокра-
ассигновать в новом бюджетном , тин. 
году, начинающемся с 1 июля, (ТАСС). 

Италия. Недавно в Риме бастовали работники трамваев, 
троллейбусов и автобусов, требуя повышения заработной платы. 
Власти пытались сорвать забастовку, направив всенные грузови-
ки по маршрутам городского транспорта. Однако пассажиры 
предпочитали не пользоваться услугами военного ведомства. За-
бастовка закончилась победой трудящихся. 

На снимке: военные грузовики совершают рейсы по улицам 
Рима. 

Прессклише ТАСС. 

СПОРТ 

ПО Д О Р О Г А М ТРЕХ Р Е С П У Б Л И К 
Закончен первый этан много- j Командное первенство на пер-

дневной шоссейной велосипедной, вом этапе выиграли спортсмены 
гонки по маршруту Москва — . Центрального спортивного клуба 
Харьков — Киев — Минск — j Министерства Обороны СССР. 
Москва. Велосипедисты пройдут 18 июня велосипедисты стар-
по дорогам трех республик 2.600 j товали на Орел. Начался второй 
километрсв. Со старта в Москве j этап гонки. 
участники состязания развили 
высокую скорость, примерно 40 
километров в час. 

(ТАСС). 

Редактор И. Ф. ЛАРИН. 

Принимается п о д п и с к а 
Н А Г А З Е Т У 

„ В Б О Й 3 А У Г О Л Ь " 
на второе полугодие 

1954 года 
Газета „В бой за уголь" выходит 3 раза в 

неделю. 
Подписная цена: на 6 месяцев—11 руб. 70 

коп., на 3 месяца—5 руб. 85 коп. 
Подписка принимается отделом „Союзпе-

чати", почтовыми отделениями, почтальонами и 
общественными распространителями на предприя-
тиях, в учреждениях и организациях города. 

Гр-нин Суворов Алексей Сер-
геевич, проживающий в гор. Ки-
селевске, возбуждает дело о рас-
торжении брака с гр-кой Суворо-
вой Пелагеей Петровной, прожи-
вающей в гор. Сталинске. 

Дело будет слушаться в нар-
суде 1-го участка гор. Киселев-
ока. 

Гр-ка Устюжанина Евдокия Си-
доровна, проживающая в г.Кисе-
левске, возбуждает дело о рас-
торжении брака с гр-ном Устю-
жаниным Данилом Яковлевичем, 
проживающим в гор. Киселев-
оке. 

Дело будет слушаться в нар-
суде 1-го участка гор. Киселев-
ска. 
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